



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ángel ALONSO PÉREZ. Diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

¿Considera el Gobierno necesario agilizar los trámites para la finalización de la Autovía A-60 como infraestructura esencial para la provincia de Valladolid? ¿Lo cree posible?

Madrid, 08 de enero de 2020

Edo:


EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA